



2024年11月 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

園庭のイチョウの木から、黄色く染まった葉っぱがはらはらと落ちる頃になりました。舞い落ちる葉っぱをキャッチしようとしたり、花束の様に集めて見せ合いっこをしたりと、友だちと一緒に深まる秋を楽しんでいます。

10月19日(土)はお忙しい中、たくさんの皆様に運動会にお越しいただきましてありがとうございました。うさぎ組初めての運動会を終えることが出来ました。子どもたちも「運動会たのしかった!」とお父さんお母さんにみてもらったことがとても嬉しかったようです。

### お箸遊びに興味が出てきたよ!

最近、ハサミなどを使った工作をすることが増え、指先が器用になってきました。お箸あそびにも興味が出てきたので設定をすると、真剣な顔で挑戦しています。遊びの中で、指先の力を養ったり、お箸の使い方も少しずつ知らせていっています。ぜひご家庭でも指先遊びを取り入れてみてください。

#### お箸はいつから使い始めるの?

特に決まった年齢はありません。目安としては鉛筆にぎりでスプーンを使えるようになっている事がお箸への移行の第一歩です。箸に興味を示していたり、指先を細かく動かせたりしていれば取り入れてみるのも良いかと思えます。

#### 指先の力をつけるためには?

無理なくお箸が使えるようになる為に、手首、指先を刺激する遊びを沢山しましょう。洗濯ばさみ・ボタン遊び、粘土、お絵かき(鉛筆持ちで描くのがポイント)など指先を動かす遊びを取り入れてみてください。

今月の予定	
1日(金)	英語であそぼう
13日(水)	クッキング
15日(金)	避難訓練
21日(木)	誕生日会
28日(木)	移動動物園
29日(金)	英語であそぼう

お箸で食材を挟むのって難しいですね。トレーニング箸を使用する場合は、持つ場所が固定されていて、可動域が決まっています。園では補助器具のない箸を使用していますので、ある程度慣れてきたら、普通の箸に移行しましょう。

ポイント!



お知らせ・お願い

- 涼しくなってきましたので**災害避難用の着替えセット**の衣替えをお願いいたします。
- 戸外で着る上着の用意をお願いします。薄手でフードのないものをご用意ください。用意出来次第、廊下の登園用上着掛けの下にあるカゴに入れてください。金曜日に持ち帰り、お洗濯をお願いします。
- 登降園の際はお子様から目を離さないようにしてください。事故・玄関の飛び出し防止にご理解、ご協力をお願いします。
- 13日(水)にお芋ほりで採ったさつまいもを使ってクッキングを予定しています。12日(火)までにエプロン、三角巾、マスクを巾着にセットし、ロッカーに入れておいてください。